



Junta del Comité de Política
jueves, 3 de diciembre de 2020

ACTA

1. Bienvenida:

Siendo las 6:30 p.m. el presidente del Comité de Política, Miguel Pérez, dio comienzo a la junta dando la bienvenida a los presentes. Se estableció el *quorum* con 5 miembros.

2. Período de Comentario Público:

No hubo del público.

3. a) Agenda:

El Sr. Miguel Pérez dio lectura a la agenda. No habiendo cambios, la agenda fue aprobada por unanimidad dando la moción la Sra. Alma Zamudio y siendo secundada por la Sra. Elisa Morales.

b1.) Repaso del Acta

El Sr. Miguel Pérez le pidió al comité que repasara el acta del 5 de noviembre, 2020. No habiendo correcciones, el acta fue aprobada por unanimidad dando la moción la Sra. Arlet Lúa y siendo secundada por la Sra. Alma Zamudio.

4. Reporte de los Miembros del Consejo de Política – Junta del 21 de noviembre, 2020

El Sr. Miguel Pérez, presidente del Consejo de Política, reportó que se trataron varios temas de aprobación en la junta, por ejemplo, la revisión del presupuesto del Consejo de Política, la solicitud anual de fondos para el 2021-2022 y el calendario de planificación para las actividades de gobernación del programa. También se dio una presentación a los miembros del consejo sobre la importancia de mantener hábitos de alimentación saludables y estrategias para lograrlos. Por ser la última junta regular de la temporada 2020-2021, el personal del concesionario agradeció y reconoció las contribuciones de todos los miembros del consejo. El Sr. Miguel Pérez también reportó que el 10 de diciembre se llevará a cabo una junta especial del consejo para considerar la aprobación del proyecto de renovación del centro Freedom de nuestra agencia, PVUSD – Programa Head Start Migrante y de Temporada.

5. Reporte de la Directora del Programa (ver reporte escrito)

Reporte de diciembre de 2020:

Inscripción de niños

Las inscripciones empezarán en marzo 2021.

Personal

Se llevarán a cabo entrevistas para tres puestos vacantes del programa el viernes, 4 de diciembre.

Contratos

El programa ya estableció un contrato con la escuela de adultos para proveer entrenamientos/cursos de tecnología en español al personal del programa. Los cursos se estarán impartiendo desde el 2 de diciembre, 2020 hasta finales de febrero 2021.

Calendario de Actividades y Servicios

El programa está colaborando con PVPSA y La caravana de agradecimiento a los campesinos de Watsonville para apoyar a las familias que necesitan asistencia financiera debido a los efectos de

la pandemia. La semana del 23 de noviembre se entregaron 25 tarjetas de \$1,500 a familias que viven en el condado de Monterey. Además, la próxima semana se entregarán 35 tarjetas de \$500 a otras familias.

Monitoreo

No hubo actividades de monitoreo en este período.

Seguridad y Prácticas de Supervisión

El programa llevó a cabo un evento de distribución de cubre bocas el viernes, 20 de noviembre. Aproximadamente 140 familias del programa recibieron sus cubre bocas. Se programará otra fecha en diciembre para continuar con la distribución a más familias.

El distrito escolar está trabajando en un plan de contingencia para implementar un programa de aprendizaje híbrido en las escuelas. Aún no se sabe con certeza cuándo se implementaría el plan ya que primero necesitan mejorar los datos en cuanto al COVID en el condado de Santa Cruz.

Otros

El personal del programa participó en el Instituto Nacional de Preparación Escolar de Head Start Migrante y de Temporada que se llevó a cabo virtualmente el 17, 18, y 19 de noviembre. Se ofrecieron talleres para apoyar el aprendizaje a distancia y la salud socioemocional. Se llevó a cabo una sesión para que algunos programas compartieran sus estrategias en la implementación del aprendizaje a distancia. El programa recibió una invitación especial para participar en esta sesión y se habló sobre la implementación exitosa del currículo de padres ReadyRosie, el sistema de préstamos de iPads a las familias y el uso del programa de alfabetización Paso a Paso. Hubo muchos comentarios positivos de la audiencia y tuvieron la oportunidad de hacer preguntas.

La mesa directiva del distrito escolar aprobó el proyecto de renovación del centro Freedom en su junta del 18 de noviembre, 2020 y el proceso de aprobación seguirá al nivel del concesionario.

6. Reporte Financiero

Yuliana Arroyo-Nuño, supervisora de operaciones del programa, repasó el reporte financiero de octubre, 2020. Yuliana repasó el reporte de fondos básicos que es el presupuesto principal del programa, los gastos hasta la fecha y el balance del presupuesto. El porcentaje gastado del presupuesto de fondos básicos hasta octubre fue de 63.47%. También reportó que se ha generado el 48.14% del presupuesto de fondos no federales. Además, Yuliana repasó los siguientes reportes: el reporte del presupuesto de Entrenamiento y Asistencia Técnica, el reporte de fondos CARES, el reporte de los gastos de la tarjeta de crédito del programa, el reporte de datos programáticos y el reporte de los alimentos servidos en los centros.

7. Temas educativos para padres temporada 2021

Irene Herrera-Noh, supervisora de participación de padres, presentó el borrador de los temas para las juntas y entrenamientos de los padres para el 2021, basado en las discusiones previas con el comité.

Debido a que en este momento no se permiten tener reuniones en persona, Irene explicó que las juntas serán virtuales hasta nuevo aviso y por lo tanto se llevarán a cabo dos juntas del comité local por mes. Una junta será para los comités de centros y la otra para los comités de casas. Los temas requeridos por Head Start se incluyeron en el plan. Se solicitó la participación del Comité

de Política para elegir temas adicionales para los Comités Locales de Centros y los Comités Locales de Casas.

Los temas seleccionados para los Comités de Centros fueron: (1) Currículo: Actividades del centro al hogar - Salud Socioemocional; (2) Salud y nutrición – cómo escoger comidas nutritivas; (3) Tema ambiental; (4) Junta de despedida – enfoque ReadyRosie y Paso a Paso. Los temas seleccionados para los Comités de Casas fueron: (1) Comunicaciones positivas; (2) Salud y nutrición – cómo escoger comidas nutritivas; (3) Salud socioemocional; (4) Tema ambiental.

Se planearon tentativamente las casas abiertas para las familias en casas de cuidado infantil para el mes de septiembre. El programa Raising a Reader no fue implementado en el 2020 debido a la pandemia, pero fue incluido en el plan del 2021 y será implementado cuando las normas de salud y seguridad lo permitan.

Este año, el entrenamiento de oficiales de los Comités Locales y representantes al Comité de Política se llevará a cabo por separado debido a que serán entrenamientos virtuales. Además, la clase de certificación de primeros auxilios se incluyó en el plan tentativamente.

La Sra. Elisa Morales dio la moción para aprobar los temas educativos para padres 2021, fue secundado por la Sra. María Corrales y aprobado por unanimidad.

8. Reporte de Enlace de la Mesa Directiva

No hubo un reporte.

9. Preguntas/Otros

Irene solicitó voluntarios para participar en la junta del Comité Consejero de Salud y Discapacidades que organiza el programa. La junta será el martes, 8 de diciembre de 11:00 a 12:30 p.m. Los siguientes miembros del Comité de Política se dieron de voluntarios: Elisa Morales, Miguel Pérez y Angelita Ferreyra.

10. Fecha de la Próxima Junta

La fecha de la próxima junta será el jueves, 25 de febrero, 2021 a las 6:30 p.m. por videoconferencia.

11. Clausura

La junta se dio por terminada a las 7:46 p.m. dando la moción la Sra. Alma Zamudio, siendo secundada por la Sra. María Corrales y aprobada por unanimidad.